

Nicolás Maduro assure que l'Assemblée Nationale Constituante a consolidé la paix au Venezuela



Caracas, 30 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que l'Assemblée Nationale Constituante , élue par plus de 8 millions de personnes, a consolidé la paix dans ce pays.

Dans son programme « La Hora de la Salza » diffusé par la chaîne Venezolana de Television, Nicolás Maduro s'est dit satisfait d'avoir convoqué les élections de la Constituante afin qu'elle assume et exerce tous ses pouvoirs plénipotentiaires après plusieurs semaines de violences déclenchées dans le pays à l'appel de l'opposition.

À ce propos, il a remercié ses compatriotes d'avoir appuyé son agenda de paix et de s'être rendu massivement aux urnes aux trois élections organisées cette année.



Radio Habana Cuba